

■ Asistieron más de 20 instituciones de educación superior

Regresó a Cali la Feria Presencial Universitaria – Eduka



EDUKA

Viernes 29 de Abril, 2022

Con una asistencia de más de 2 mil estudiantes de los grados noveno, décimo y once de las diferentes instituciones educativas públicas y privadas, se cumplió esta semana la Feria Presencial Universitaria – Eduka Cali, en alianza con la Secretaría de Educación de Cali y el Colegio Mayor Alférez Real.

Los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer el portafolio de educación superior de universidades, institutos técnicos y tecnológicos, centros de idiomas, Fuerzas Armadas y la posibilidad de créditos con el Icetex.

Igualmente, durante dos horas se aplicó a varios grupos de estudiantes el taller de formación vocacional 'Ikigai', y realizar un test de orientación profesional y ocupacional. Tres actividades con las que se busca contribuir a la construcción de un proyecto de vida, una vez los jóvenes terminen su bachillerato.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Conozca las razones por las que se separaron Carolina Cruz y Lincoln Palomeque](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Este jueves no habría bloqueos en Cali](#)



[Revive la esperanza de que Cali tenga metro](#)



[Preocupación en la región por el anuncio de las movilizaciones del próximo 28 de abril](#)

28 de abril

Recibe las noticias en tu correo electrónico





La directora Comercial y de Mercadeo de la feria, María Isabel Saavedra, indicó que en esta oportunidad participaron más de 20 entidades, entre universitarias, instituciones técnicas y tecnológicas, centros de idiomas, Fuerzas Armadas y el Icetex.

Algunas de ellas son la Universidad Santiago de Cali, la Fundación Universitaria María Cano, la Universidad Santo Tomás, la Universidad Católica de Pereira, la Universidad Icesi, la Universidad del Valle, la Academia de Dibujo Profesional, la Tecnológica Autónoma del Pacífico, la Universidad Católica de Cali, el Instituto Inec, la Fundación Universitaria del Área Andina, la Fundación Universitaria de Popayán, Cenal, Unicomfacauca y Formarte.

Experiencia estudiante – universidades

Hablamos con Gabriel Sánchez, estudiante del grado 11, quien dijo que su interés es estudiar Gastronomía y Artes Culinarias, complementado con Nutrición y Dietética.

“Pienso que venir a estos eventos es bueno para conocer los sitios en los que puedo encontrar mi carrera e informarme sobre ella, además identificar qué universidad puede proporcionarme una mejor calidad de estudio, precios y becas. Me siento satisfecha con la feria, cada stand tiene una información completa, hay variedad de oferta, incluso, universidades que ni siquiera conocía”, añadió la asistente.

Por su parte, Julián David García, estudiante del colegio Santa Mariana de Jesús, dijo que lo que les están enseñando el día de hoy es algo muy importante porque los ayuda a encontrar la carrera que quieren estudiar. “Nos parece que el evento tiene información que nos complementa porque nos ayuda a mirar nuevos horizontes en lo que queremos estudiar y con la carrera que queremos seguir”, sostuvo.

Durante el evento, el docente Carlos Arturo Muñoz manifestó que a través de Eduka los estudiantes se acercan más, no solamente al proceso educativo, sino a las instituciones.

“Uno de los problemas que puede tener el estudiante en su bachillerato es que desconoce totalmente la universidad, el empezar a abrir estos espacios le va permitir a ellos precisamente acercarse y ya ir teniendo una visión, yo creo que con este tipo de eventos se abre el camino, que es lo más importante que tiene”, destacó Muñoz.

Igual opina Glency Mosquera, coordinadora del Colegio Claretiano Santa Dorotea, quien resaltó lo fundamental que es la presencia de los jóvenes en la feria porque les permite abrir ese conocimiento frente a otras universidades y otras instituciones de educación de nivel superior que existen, al igual que les permite a ellos ampliar ese conocimiento sobre otras carreras.

“Esta juventud necesita estudiar y la sociedad necesita jóvenes preparados, entonces, no darle espacio a las distracciones ajenas a la educación que tenemos”, agregó la Coordinadora.

Finalmente, Luis Carlos Tenorio, rector del Colegio Mayor Alférez Real, visibilizó el papel de los colegios en este tipo de ferias, señalando que los colegios deben establecer un vínculo con las universidades, pues al fin y al cabo los estudiantes permanecen un tiempo determinado en la educación básica y en la educación media y la universidad tiene que estar presente, así como lo brinda Eduka, en ese contacto directo con los estudiantes.

“Pienso yo que este tipo de encuentros entre universidades y jóvenes deberían ser las políticas que exija el gobierno nacional que se manifiesten dentro del proceso que están manejando los candidatos a ocupar la presidencia de Colombia y apoyar a Eduka, porque está haciendo la gestión que no hace el Estado”, puntualizó Tenorio.

Guía de Estudios online

A través del sitio eduka.occidente.co los interesados en acceder a la educación superior podrán encontrar un gran contenido relevante sobre el mundo educativo y en tiempo real.

Además podrán encontrar la guía de estudios Eduka en formato digital, una alternativa para que los estudiantes consulten la oferta académica vigente. El Ebook reciente y el de períodos anteriores pueden obtenerse dando clic en el link ‘Descargar la guía académica en versión PDF’.

La plataforma ofrece información de las carreras técnicas, tecnológicas y profesionales de las principales instituciones de educación superior de Cali, el Valle del Cauca, la región y Colombia.

Fotos: Occidente

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
